

Une nouvelle signalétique touristique

02/2018



Grâce à un travail avec l'ensemble des communes, 450 ensembles mobiliers, soit 900 à 1000 panneaux seront déployés sur l'ensemble du territoire entre fin 2017 et 2019 pour regrouper, sur les mêmes supports, les informations du tourisme, de la randonnée et de la réserve naturelle. Le but ? Renforcer l'attractivité du Pays de Gex en facilitant l'accès des visiteurs à l'information.

Sur le site de la Vattay, le nouveau dispositif présente des plans de pistes de ski nordique et de départs de randonnées. Des informations touristiques générales sont délivrées : possibilités d'activités, points remarquables, historique, plans de situation... Afin d'éviter l'accès du public dans les zones de quiétude de la faune sauvage, la réglementation de la Réserve Naturelle est rappelée. Des plans de localisation spécifiques ont d'ailleurs été disposés en bordure de ces zones.

Prochainement, cette nouvelle signalétique s'étendra sur d'autres lieux, au Col de la Faucille, au départ du sentier du Turet ainsi qu'au Pailly. Aux départs et en sorties des télécabines et télésièges du Syndicat Mixte des Monts Jura, des points d'accueil compléteront le dispositif. A Farges, un relais d'information service présentera les points forts de la commune avec des informations sur le tourisme, la randonnée ainsi que la Réserve naturelle.

Ce projet s'appuie sur la charte graphique et de mobilier de la Communauté de communes, définie par la direction de la communication de l'intercommunalité. Un appel d'offres avait été lancé afin de trouver un prestataire chargé de la fabrication du mobilier et des médias; la conception des maquettes étant effectuée en interne. Le coût total de l'opération s'élève à 650 000 euros.